
L'intervista. Pierino
Di Silverio. (Anaao)

«Medici già
sovraccaricati,
nonavràeffetti
sulle code»

Questo
decretonon

avràeffetti sulle liste
d'attesa.Non

immetteforzenuove come
medici einfermieriche sono

quelli cheoccorronoper
recuperarele prestazioniecerto

nonbastala promessadi
detassargligli straordinariper
farli lavorare di più. Ma anchelì

dove intervienecon misure

giuste comel'unificazionedei

Cup temoche la realizzazione
saràdavvero lungaedifficile » . È
drasticoPierino Di Silvierio,

segretarioAnaaoAssomed,la
sigla principaledei medici
ospedalieriiprimi che
dovrebberorisponderealla
chiamataalle armidel Governo
controle liste d'attesa.

I medicilavorerannonel
weekendofuori orario?
No. Imedici già fannotanto
extralavoroancheoltre al limite

dellanormativaeuropeasui
riposi e cioè piùdi 60 ore
settimanalicon il 65% cheha una
sindromedibum out cheportaa
tremiladimissioniall'anno
proprio a causadeicarichi di

lavoro. Dovetroverannoil

tempoper lavoraredi più?
Serviva un piano

straordinario di assunzioni?
Sì, manon solo,perchéi

concorsigià oggi vannodeserti.
Questoavvieneperchénonsi

incentivail lavoroordinariodei

medici cheva resodi nuovo
appetibileaesempio
defiscalizzandol'indennitàdi
specificità. Poibisognafacilitare

l'ingressodeigiovani medici
specializzandi semplificandoi
percorsi assunzionalicheoggi

duranoanchedue anni.

Funzioneràil saltacode? E

cioè chesenonc'èpostonel
pubblicol'asl ti pagalavisitadal
privatoo in intramoenia?
Il principiogià esisteva, ma ora
viene sburocratizzatoequestoè

un bene.Solo cheservirannoi

decreti attuativie poi mi chiedo,
i fondi ci sono?E c'è la capacità e

la macchina organizzativa per

farlo visto chela maggior parte
delle Regioni nonhaneancheun
sistemaregionalizzatodi Cup in

grado di gestire in un'unica
piattaformatutte le prestazioni
pubbliche e private? L'idea è
giustama credochei tempi
sarannomolto lunghi.

II decretosuperaperò il tetto
di spesasulle assunzioni
L'ideadi abbatterlo dal2025 è

ovviamentemolto positiva,mami

augurochenonvenga sostituito

da un meccanismocomequello

del fabbisognostandardche si sta
sperimentandoche rischiadi
esserepeggioree più vincolante.

Va studiatoun meccanismo

insieme alle partisociali
programmandoinbaseallereali
esigenze.

Cosavi aspettatedal nuovo
contratto 2022- 2024?

Se nonarrivanodelle risorse

extraconquelle attualmente
stanziategli aumentiprevisti
sarannodel 5,78%chenon ci

farannonemmenoavvicinare a

quantopersocon l'inflazione.

Senzafondi in più non ci

sediamonemmenoa discuteree

siamo pronti aogni forma
possibile di protesta.

—Mar.B.
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